

# Fachschaftsprotokoll

Gregor, Simon

22. Februar 2023

Anwesende: Teresa, Brohannes, Niels, Anton, Flo, Freddy, Tim, Moritz, Gregor, Simon, Yannik, Lilly, Benedikt, Michael

Alumni:

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Universitätslehrepreisausschreibung</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>ZaPF</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>PhysRom</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sommerfest am 7. Juli 2023</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
7.1	Period Box . . . . .	3
7.2	Erste-Hilfe-Kasten . . . . .	3
7.3	Keller aufräumen . . . . .	3
7.4	Common Room . . . . .	3
7.5	AP-Protokoll Mails . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Teresa
- Protokoll: Gregor, Simon

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Hat niemand gelesen.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

## 2 Checkliste/Kalender

- Kalender für nächstes Jahr. Ein neuer Semesterkalender wäre cool. Wer will ihn machen? Der Andrang ist verhältnismäßig verhalten.
- CIP-Pool Toner. Wieso ist das noch hier? Kann man löschen.
- Datenschutz. Wichtig.

## 3 Universitätslehrpreisausschreibung

Wir haben eine aggressive Mail bekommen, und nochmal dieselbe von der Schilling. Mehr Infos [hier](#).

Haben wir jemanden, den wir vorschlagen können? Man könnte den Fischer vorschlagen, der macht immer die Physik für die Mediziner.

Außerdem könnte man vielleicht was plakatieren und andere Leute auch miteinbeziehen. How about Lime-Survey? Allgemeines Meinungsbild stimmt zu. Teresa macht Lime-Survey und schreibt einen Text für 42-news-mail.

## 4 ZaPF

Ist 27. April bis 1. Mai in Berlin. Will wer hin? Teresa. Anton überlegt. Und vielleicht Paul.

## 5 PhysRom

Wär nice wenn es eine gibt.

Teresa organisiert, aber nicht alleine. Freddy macht mit. Anton auch.

Das ist nicht so schwer zu organisieren, man muss es nur machen. Es braucht Bands, Location, Deko (im Keller). Wichtig ist vor allem der Vorlauf wegen der Miete, den Rest kriegt man auch kurzfristig hin.

## 6 Sommerfest am 7. Juli 2023

Am 7. Juli ist Sommerfest. Da kümmert sich dieses Jahr die Mathe drum. Teresa fragt mal nach, ob die das auf dem Schirm haben.

Da wurde immer der Lehrpreis verliehen. Dafür könnte man wieder eine Lime-Survey Umfrage machen. Teresa macht die Umfrage.

## 7 Sonstiges

### 7.1 Period Box

Man müsste mal den Vorrat auffüllen. Wer Lust hat, kann mal einkaufen gehen.

### 7.2 Erste-Hilfe-Kasten

Der ist immer noch nicht aufgefüllt. Yannik schreibt dem Dummin die selbe Mail nochmal.

### 7.3 Keller aufräumen

Man könnte mal den Keller aufräumen. Zum Beispiel wenn das Wetter gut ist.

Also:

**Am 10. März 2023 um 15:00 Uhr.**

Namen: Teresa, Yannik, Benedikt, Michael, Gregor, Freddy.

### 7.4 Common Room

Die Türen sind zum Dach sind zu. Sie sollen generell abgeschlossen sein, außer sie sind aufgeschlossen. Dazu braucht man einen Transponder. Man könnte fragen, ob die Fachschaft einen Transponder kriegt. Den braucht man sowieso für die Fachschaftssitzungen.

Yannik schreibt eine Mail an den Dummin.

## 7.5 AP-Protokoll Mails

Es gab Mails mit Fragen nach AP-Protokollen. Gregor antwortet mal.

---

Ende der Sitzung: 19:17 Uhr